

«YO ESTARE SIEMPRE EN VANGUARDIA PARA CONSEGUIR LAS MAS AVANZADAS METAS EN MATERIA SOCIAL Y CULTURAL», DIJO EL PRINCIPE A LA HERMANDAD DE EX CAUTIVOS

«Estamos seguros que nuestro Rey de mañana ha de ser fiel custodio de nuestras instituciones», manifestó a Don Juan Carlos el jefe nacional de la Hermandad

“El amor a España, que nos lleva al sacrificio personal cuando ello sea necesario, y la lealtad a nuestras Leyes Fundamentales, que garantizan el futuro de paz y progreso para todos los españoles, sin más condición que la defensa de nuestro ordenamiento constitucional, por el que vosotros habéis luchado y sufrido, son los lazos que nos unen a todos”, ha manifestado ayer el Príncipe Don Juan Carlos en la audiencia concedida por Su Alteza Real a la Hermandad de Ex Cautivos en el Palacio de la Zarzuela.

El vicesecretario general del Movimiento, don José Miguel Ortí Bordás, acompañó a la Junta rectora del Servicio Nacional de Hermandades de Ex Cautivos, que presidía

el jefe nacional en funciones, don Antonio Gullón Walker.

El señor Gullón Walker, después de expresar la satisfacción por testimoniar al Príncipe, “hombre que ha de regirnos en el futuro”, su devoción y lealtad, recalcó

que el pensamiento y el pasado de la Hermandad está junto a él.

“Y lo decimos y lo hacemos—dijo—porque estamos seguros, repletos de fe y confianza, de que nuestro Príncipe de hoy, nuestro Rey de mañana, tan amplia y generosamente dotado de inteligencia y bondad, ha de ser fiel custodio de nuestras instituciones, defensor tenaz de los principios del Movimiento, guardián celoso de nuestra paz y prosperidad y venturoso continuador de esta era de grandeza, de justicia social y de bienestar que día a día supo forjar para España nuestro Caudillo Francisco Franco.”

Más adelante, el jefe nacional trazó una breve síntesis de lo que es el Servicio Nacional de Hermandades de Ex Cautivos, que agrupa a 45.000 afiliados, haciendo hincapié en que “fueron y han sido, por encima de “ismos” y divisiones, hombres que aman y creen en España”.

Finalizó sus palabras el señor Gullón dirigiéndose al Príncipe para decirle: “Servid a España, que nosotros os serviremos con abnegación, lealtad y amor.”

Por último, hizo entrega al Príncipe de la medalla de honor y mérito del Servicio.

Don Juan Carlos agradeció las palabras de ofrecimiento y lealtad “que he escuchado con emoción—dijo—por venir de hombres que tan acreditado tienen su sacrificio y lealtad a España”.

“Yo estaré siempre—continuó—con vosotros en este empeño y con el deseo de permanecer en vanguardia para conseguir las más avanzadas metas en materia social, cultural y de bienestar para todos.”

Finalizadas sus palabras, el Príncipe saludó a los miembros de la Junta rectora y departió ampliamente con ellos.

OTRAS AUDIENCIAS DE DON JUAN CARLOS

Su Alteza Real el Príncipe Don Juan Carlos recibió también ayer, entre otras, a las siguientes audiencias:

Asociación de Ingenieros del I. C. A. I., Asociación de Pilotos Civiles, Junta directiva del Club Puerta de Hierro, don José María Roger Amat, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Ciudad Real; don Guillermo Ruipérez de Gallego, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Lugo; don José Navarro Villodre, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Salamanca; don José Fernández Ramos, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Castellón; don Manuel Monzón, presidente de la Diputación de Alicante; don Antonio Barbadillo, presidente de la Diputación de Cádiz; don Miguel María de Lojendio, embajador de España; don Antonio Garrigues, embajador de España.